

Ministerio “reflexiona” y destaca avances en Convivencia Educativa en La Araucanía

EVENTO. La masiva jornada de formación se realizó en la Universidad Católica de Temuco, en el marco del Encuentro de la Red Latinoamericana de convivencia escolar.

Una masiva jornada de formación del “Plan A Convivir Se Aprende” del Ministerio de Educación, ejecutado por la Universidad Católica de Temuco, convocó a docentes y equipos educativos de toda la Región. La jornada, que fue parte del

XVII Encuentro de la Red Latinoamericana de Convivencia Escolar (RLCE), fue destacada por la seremi de Educación, Marcela Castro Armijo, quien señaló que “cuando actualizamos la política desde el Gobierno es importante tomar estos temas y conversarlos.

Cuando los ponemos sobre la mesa podemos ir avanzando y construir una mejor sociedad, pues la Educación no es sólo tarea del ministerio ni de las escuelas ni del programa ni de los encargados de convivencia, sino que es responsabilidad de todos”.

El programa “A Convivir se Aprende” del Mineduc fue implementado en La Araucanía (como parte del piloto nacional) el año 2022 y a la fecha 14 comunas han sido priorizadas para las acciones de capacitación asociadas al fortalecimiento y desarrollo de habilidades y competencias, que aporten en la prevención de la violencia y promover ambientes armónicos en escuelas y liceos.



LA JORNADA FUE SEGUIDA CON ATENCIÓN POR LOS ASISTENTES.